

校長代より

令和4年9月3日(水)

とうとう2学期がはじまりました。長い夏休み、皆さんは有意義に過ごしてください。1学期の終業式に話した通り、私は小さな幸せを探しました。結構、意識するといくつか見つけることができました。一つ目は鬼滅の刃の映画を見たいことです。私はアニオタです。小さな頃から大工んのアニメを見て育ちました。今自分なりにやっているのは「鬼滅の刃、呪術廻戦、進撃の巨人」です。映画は泳々の物語でした。二つ目は生まれて初めて日傘を買ったことです。そしてすると、何故今まで買わなかったのかと思うくらい暑くなくて快適でした。他にもいくつかの小さな幸せを見つけたことができました。比呂くんはどうですか？

8月29日に学校全体で「博」にいたしました。猛暑日が続く中、一応全の対策をいたしました。金買入れのベビオンはヘルスケア館とがダム館でした。ヘルスケア館は未来の自分をAIが考え、今自分に必要な栄養成分をアドバイスしてくれるというものでした。私はがダム館に行きました。(生料のがダムズです) 360スクリーンが織りなすストーリーはAI搭載のMSが環境問題に向きあっているというテーマでした。迫りがあり、投入してしまいました。確かに、ハナソウ着かつたので、長時間の滞在は無理でしたが、あと1時間くらいあればという感じでした。まだ涼しくな、を改めていきますと感じました。

始業式にお話しした内容を紹介します。田舎さんは夏休みに小正月
幸せ見つけましたか？ぜひ見つけてください。あれば担任の先生に教
えてあげてくださいね。そして2学期は多くの行事があります。なので1学
期よりも2学期のほうが期間は長いですが、早く過ぎるよふに感じ
ます。自分が今すべきこと、しなくてはいけないことを常に意識して行動
してほしいです。2学期は大変な学期と言われています。しかし、大ま
かわれる学期だとも言えます。今学期のテーマは「上昇」です。
1年生は全ての行事が初めてです。大いに楽しんでください。仲間ら
とごっこの思い出と絆を作ってください。そして多くのことが上向きにま
よふに終わってください。2年生は中心学年として多くのことに挑戦
してほしいと思います。そして日々の次女塾の上昇と下降の分かれ道。
全員が上昇できますよ。先生方が支えてくれます。3年生は
全ての行事の冠に「最後のし」が付きます。後悔のないように全力で取り組
んでください。上昇あるのみです。そして半年後、5年後、10年後の自分を想
いながら、自分の道を決めてほしいとおもいます。本当に2学期は
全ての学年においてよぶっていくのか、下がっていくのかが決まります。大切に
過ごしてください。

新学期に入って、生徒は元気いっぱい、日々生活しています。こ
れは保護者の皆様への温かい支援の賜物だと実感しております。我々
職員一同、生徒の大きく変われる成長を支え続けていきます。今後は
とも、よりよくお願いいたします。